

# Sitzung 2015-02-11

|Protokoll| |-| DISPLAYTITLE:Sitzung vom 11. Februar 2015

Protokoll der Fachschaftssitzung vom Wed, 11 Feb 2015 18:01:22 +0100

{ {Benutzer:SPilot/Vorlage:Protokoll |Gremium=Fachschaftssitzung |Datum=11.02.2015  
|von=18:00 |bis= XX:XX

|Protokollant= Max |Redeleitung

|Anwesende Jannik, Gregor, Max, Jonas K., Jan, Viktor, Björn, Tim W., Dominik, Johannes L.,  
Christian, Dinh Van , Benjamin, Thomas A. online: Tobias, Jojo, [[Benutzer:SPilot|Stefan P.]] Gäste: -

## Post

- Mütze (Fundsache) - aber ohne Datum
- div. Netzteile

E-Mails: \* Einladung zum StuPa

## Mitteilungen

- Fundsachen bitte mit Datum versehen
- Wir haben jetzt eine Ansprechpartnerin in der Fachschaft FB1
- Ausschuss Reakkreditierung prüft gerade den Selbstbericht

## Termine

- 10.2. FSK
- 13.2. Mathe-Musikabend
- 19.2. FBR

## Rückblick

- nichts

## UAs / Gremien / Akt. / FSK

- Es war FSK, aber es ist kein Vertreter anwesend

# TOP

## Sitzung Vorlesungsfreie Zeit (Jannik)

Termine: \* 4. März \* 18. März \* 1. April (Woche vor der Ophase)

## Buchaktion 2015/16

Jannik verschickt eine E-Mail über fs@, in der dazu aufgerufen wird, die Buchaktion im SoSe 15 zu organisieren.

## Protokolle im Wiki statt auf der Webseite (Johannes)

- Links müssten weiterhin funktionieren/die Protokolle über denselben Weg zu finden sein

Meinungsbild		
Sollen die Protokolle in Zukunft über das öffentliche Wiki statt über das CMS veröffentlicht werden?		
Ja	Nein	Enthaltung
11	1	5

- Das grundlegende Konzept der Webseite wird auf einer der nächsten Sitzungen nochmal als angekündigter TOP besprochen.
- Vorher soll der AK Öffentlichkeitsarbeit ein Konzept ausarbeiten
- Zu einem Treffen wird über die Liste eingeladen, damit noch weitere Interessenten dazu kommen können

## Sonstiges

- Tobio hat über die Liste zum Arbeitstreffen eingeladen, bitte ins Doodle eintragen + Themen ins Pad: <http://d120.de/pubpad/b7e881d>

Die Sitzung wird geschlossen um 18:55 FSZ

